

FRANCE REIN S'ALARME

France Rein attire l'attention sur la situation des dialysés en IDF durant les JO

Face aux difficultés de circulation en IDF, France Rein sollicite les autorités afin d'obtenir des droits d'accès prioritaires pour accéder à leurs soins vitaux. L'association a interpellé le ministère de la Santé, le ministère des sports, la Direction Générale de la Santé, l'Agence Régionale de santé d'IDF, le Conseil d'administration du CIO, la Préfecture de Paris, la mairie de Paris et la Région IDF concernant l'organisation de la circulation durant les JO qui remet en question l'accès aux soins vitaux pour les patients dialysés.

Tous les franciliens se réjouissent d'accueillir les JO. Toutefois cette fête collective ne doit pas se faire aux dépens des plus fragiles.

Les patients insuffisants rénaux doivent **pour rester en vie**, subir 3 fois par semaine un traitement durant 4 heures, contraignant et très fatigant : LA DIALYSE.

La dialyse n'est pas un soin d'urgence vitale immédiate, mais à très court terme. Elle a lieu 3 fois par semaine dans un centre de dialyse, plus ou moins proche de leur domicile et **ne peut être raisonnablement retardée sans mettre la vie des patients en danger.**

Pendant les JO les déplacements vont être contraints et parfois très difficiles. Certains centres de dialyse impactés par les zones dites rouges vont pouvoir s'adapter en modifiant les jours et/ou les horaires de traitement, grâce notamment à un effort du personnel soignant.

Mais, ces efforts ne suffiront pas à permettre une permanence des soins de dialyse dans les conditions imposées actuellement. Il est totalement inhumain et impensable de ne pas tenir compte des difficultés que vont rencontrer certains patients.

C'est pourquoi, en accord avec la société savante en néphrologie, la **Société Francophone de Néphrologie Dialyse et Transplantation**, nous vous sollicitons afin que tous les malades dialysés franciliens puissent bénéficier d'un accès prioritaire à leur soin (cf. centre de dialyse) et donc qu'ils puissent utiliser les **voies prioritaires quel que soit leur moyen de transport** (Ambulance, VSL, Taxi conventionné, ou véhicule particulier).

Nous demandons instamment de faire en sorte que cette fête nationale ne soit pas pour les patients dialysés d'île de France une dégradation de leur état de santé.

Jan-Marc CHARREL
Président de France Rein

Pr François VRTOVNIK
Président de la SFNDT



France Rein est une association loi 1901, reconnue d'utilité publique, qui représente les 80 000 personnes dialysées et greffées du rein. Afin d'améliorer la qualité de la vie et des soins des personnes souffrant d'insuffisance rénale l'association travaille à prévenir l'évolution de la maladie rénale par l'information, le dépistage et la recherche, influencer les pouvoirs publics dans la définition des politiques de santé et améliorer la qualité de vie et de traitement des patients. France Rein déploie ses actions dans toute la France, à travers son réseau solidaire d'associations régionales animées par plus d'un millier de bénévoles et représentants élus.

Contact presse : Cécile VANDEVIVERE / c.vandevivere@francerein.org / 06 24 09 23 07